



Finalizadas las obras en las Calles Nueva y Antequera

Salobreña

Domingo, 13 Junio 2010
ACESA

La Concejalía de Obras y Urbanismo da por finalizada las obras para la reposición de pavimentos e infraestructuras en Calle Nueva y Calle Antequera.

Así lo manifestaba el Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo de la Villa, Manuel Pérez Cobos, ante la apertura de la calle Nueva, quien en primer lugar quiso agradecer a los vecinos de la calle Nueva la comprensión mostrada ante las actuaciones que, dentro del Plan Integral de Rehabilitación del Casco Antiguo, se han llevado a cabo en esta calle.

“Máxime cuando circunstancias sobrevenidas, como el que la empresa inicialmente adjudicataria entrara en concurso de acreedores, así como las lluvias acaecidas durante los meses de diciembre a marzo y la propia dificultad del terreno han dilatado en exceso la finalización de las obras en C/ Nueva. No obstante, estas circunstancias totalmente imprevisibles, se han superado con la mayor celeridad dentro de los trámites legalmente establecidos”.

Según el edil, la calle Nueva, cuyas actuaciones de remodelación y mejora, consistentes en la sustitución y adecuación de redes de abastecimiento y saneamiento, instalación de tubos en vacío para el soterramiento del cableado de alumbrado público, alumbrado privado y líneas de telefonía, así como el adoquinado de la calle en un total de 1.054 m², mediante el cual se integra estéticamente dentro del diseño del Casco Antiguo de la Villa, “*han tenido un coste de 231.000 €, más el 20 por ciento de mejoras a las que se comprometió la empresa Garasa Esñeco, adjudicataria inicial de la obra, compromiso que asumió la empresa Movimientos de Tierra Hermanos García, quien ha sido la encargada de finalizar las actuaciones. Dentro de las mejoras, algunas de ellas realizadas a petición de los vecinos, cabe resaltar entre las más importantes, la instalación de red y colector de pluviales, ampliación de redes de saneamiento y abastecimiento, modificación de accesos a viviendas, adecuación de rasantes para dar acceso a los garajes y creación de un murete mirador con el que se da mas amplitud a la calle en este tramo en concreto*”. Apostilló Pérez Cobos.

Calle Antequera

Con la terminación de las actuaciones en esta calle con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, se pone un punto y seguido dentro del plan de rehabilitación integral del Casco Antiguo. Así lo manifestaba el Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo de la Villa, Manuel Pérez Cobos, ante la apertura de la calle Antequera, La finalización de las obras y la apertura de esta calle viene a sumarse a las actuaciones recientemente concluidas en C/ Puerta Villa, C/ Carmen, Fabrica Nueva y C/ Constitución, así como a otras actuaciones dando continuidad a las actuaciones que se llevaron a cabo en C/ Estación.

Según el edil, la calle Antequera, cuyas actuaciones de remodelación y mejora, consistentes en la sustitución y adecuación de redes de abastecimiento y saneamiento, instalación de tubos en vacío para el

soterramiento del cableado de alumbrado público, alumbrado privado y líneas de telefonía, así como el adoquinado de la calle en un total de 1.670 m², con el fin de integrarla dentro de un entramado estéticamente uniforme y acorde con la imagen del Casco Antiguo, “*han tenido una duración de unos doce meses, estando presupuesta 342.200 €, más el 20 por ciento de mejoras a las que se comprometió la empresa Movimientos de Tierra Hermanos García, S.L., adjudicataria de la obra, resaltando entre las más importantes la instalación de red y colector de pluviales, ampliación de redes de saneamiento y abastecimiento, modificación de accesos a viviendas mediante supresión de acerado y ampliando la anchura de la calle, así como la adecuación de rasantes para dar acceso a los garajes*”.

Para concluir, el edil, consciente de las molestias que originan este tipo de obras por su magnitud y complejidad, quiso agradecer a los vecinos la comprensión mostrada ante las molestias de las mismas